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WE ♡よこすか 

Topics　♥議員報酬削減について♥ ママとシニアの交流会♥認知症サポーター養成講座
------------------------------------------------------------------------------------------------------

～2013年を迎えて～　年末の衆院選を受け政界再編の年初め
を迎えました。夏には参議院選挙が行われます。日本が大きく変わる大切な
一年になりそうです。　

　今年の県議会は、緊急財政対策や県庁の組
織再編など、皆さんの暮らしに直結する案件
が多く話し合われます。知事や行政をチェッ
クするのは議会の役目ですが、議会をチェッ
クするのは皆さんの『眼』です。是非、沢山
の厳しい眼で県政の取組みを注視して頂きた
いと思います。（写真は丹沢の水源視察）
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「認知症サポーター講座」を受講
　先日、議員団の仲間と一緒に「認知症サポーター講座」を受けました。
みなさんは認知症サポーターをご存知でしょうか？
サポーター養成講座を受講し、認知症についての知識や理解を深め、日常生活
の中で認知症の方が困っているのを見かけた時に、声をかけるなど、ちょっと
した心配りをすることが、主な活動です。
　超高齢社会の到来を受け、今後、認知症になられる方が増えてくると予想さ
れます。認知症は誰でもなる可能性がある病気です。いつ自分や家族が、あるい
は友人や知り合いが認知症になるか判りません。他人事として無関心でいるの
ではなく、「自分達の問題である」という認識を持つことも大切です。
　私の姉は、58歳で肝臓がんで亡くなりました。軽い認知症にもかかっていま

した。原因はC型肝炎です。医師によればC型肝炎は
末期に認知症になることがよくあるとのことでした。
　講習では、「暖かい目で見守る」ことから、一歩進
んで「地域や職場などで認知症サポーターとして何が
出来るか」ということを学びました。
サポーターの養成をするキャラバンメイトになる為の
講座もあります。今年は、キャラバンメイトにチャレ
ンジしようと思ってます。
（写真はテキストとリストバンド）

県政報告会開催のおしらせ
　1月下旬に、県政報告会を開催します。二部構成で、一部は「いじめ問題」
に取り組んでいる講師を招いての講習会、二部は、みんなの党の国会議員の基
調講演です。（現在、党本部と調整中）
日時が決まりましたら、ホームページなどでお知らせ致します。
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